

BERITA TERBARU

Sidak di Kanim Cilacap, Kadiv Imigrasi tekankan Tata Ruang Kantor

Agus Agnan - CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 7, 2023 - 17:17



Cilacap - Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman beserta jajaran menerima kunjungan dari Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Is Edy Ekoputranto, Selasa (7/11). Kunjungan Kadivim kali ini dalam rangka memberikan pengarahan kepada Jajaran Kantor Imigrasi Cilacap terkait peningkatan pelayanan di Kantor Imigrasi Cilacap.

Sebelum memberikan pengarahan, Is Eko diajak Kepala Kantor Imigrasi Cilacap beserta jajaran untuk berkeliling melihat setiap sudut Kantor Imigrasi Cilacap.

Saat diajak berkeliling, Kadivim memperhatikan proses pelayanan keimigrasian, tata ruang kantor, sarana dan prasarana untuk menunjang pelayanan kepada masyarakat.

Selesai diajak berkeliling kantor, Kadivim lanjut memberikan pengarahan kepada seluruh pegawai Kantor Imigrasi Cilacap di Aula Wijaya Kusuma Kantor Imigrasi Cilacap. Kegiatan diawali dengan pemaparan materi tentang Kantor Imigrasi Cilacap, mulai dari profil Kantor, capaian kinerja, inovasi yang dimiliki, dan rencana kerja di tahun yang akan datang.

Kadivim memberikan masukan terkait sarana dan prasarana serta tata ruang Kantor Imigrasi Cilacap yang masih belum memenuhi standar pelayanan yang ada. Namun demikian, ia akan berusaha membantu agar Kantor Imigrasi Cilacap ini untuk maju dengan merubah tata ruang kantor dan pemenuhan sarana dan prasarana.

“Untuk memenuhi standar pelayanan Layout Kantor perlu dirubah terutama ruang pelayanan, perlu adanya transparansi namun tetap menjaga privasi. Saya siap membantu untuk mengusahakan peningkatan pelayanan di Kantor Imigrasi Cilacap”, ujar Is Eko.

Setelah kegiatan pengarahan ini Kantor Imigrasi Cilacap akan segera berbenah untuk meningkatkan pelayanan keimigrasian. Masukan yang diberikan oleh Kadivim ditindaklanjuti oleh Kepala Kantor Imigrasi Cilacap beserta jajaran melalui rencana kerja ditahun depan.